

## Seniorenwanderung zur Kneifelspitz (1.189 m)

*(Bericht u. Bilder Helmut Kuhn)*

Am Parkplatz in Kraiburg haben sich fünf Teilnehmer eingefunden. Mit zwei Autos fuhr man nach Maria Gern im Berchtesgadener Land. Das Wetter war sonnig, aber wir wanderten fast immer im Schatten, so der Tourenbegleiter Helmut Kuhn. Nach ca. 1 Stunde Gehzeit kam die Gruppe am Aussichtspunkt Salzburgblick an. Von hier konnte man die Berchtesgadener Gipfel Watzmann, Hoher Göll, Untersberg und den Weitblick ins Salzburgerische genießen. Nach dieser schönen Aussicht gab es eine Ruhepause auf der Paulushütte. Anschließend ging es über den Rundweg zurück zum Parkplatz. Die Teilnehmer waren sich einig, es war eine gemütliche und schöne Wanderung bei sonniger Wärme.

